

Jahresbericht 2021 Dreifarbenscheckenclub Schweiz

Sehr geschätzte Ehrenpräsidenten, Ehrenmitglieder, Züchterinnen und Züchter.
Covid wird nur noch am Rand erwähnt, weil in Europa der Krieg einzog.
Geben wir uns kurz Zeit in Gedanken den Frieden herein zu wünschen!
Das Vereinsleben des Jahres 2021

Organisatorisches

Ehrenpräsidenten:	Kurt Plattner Beat Amrein
Präsident:	Daniel Graf
Vizepräsident:	Ernst Frei
Kassier:	Kurt Beutler
Aktuarin:	Erika Meier
Revisoren:	
Beisitzer/in:	Maja Weyermann Dieter Nufer

Delegierten/Vorstand

Der Vorstand nahm an der POK und der Del. Versammlung Kaninchen und Kleintiere Schweiz in Reiden und im Campus Nottwil teil.

Vereinstätigkeit Vorstand

Der Vorstand tagte 1 x. im Lerchenhof in Ebersecken Reiden
Der Vorstand und Ehrenmitgliederausflug wurde durch die Gruppe Innerschweiz Aperó in Littau und dann auf dem Schwendelberg hoch über Gemeinde Horw durchgeführt mit Sicht auf den Vierwaldstättersee. An der letzten DV vom 17. Oktober 2021 in Schwarzenberg nahmen 20 Mitglieder ohne Gäste teil. Entschuldigungen: Dieter Nufer, Maja Weyermann, Hans Fisch und Heinz Hofstetter. Absolutes Mehr 11. Einen grossen Dank geht an meine Vorstandsmitglieder die mich sehr gut unterstützen. Suchen wir nach Lösungen um in Zukunft mit der schönen Rasse in der ganzen Schweiz vertreten zu sein. Beim Verband Rassekaninchen Schweiz bedanken wir uns für die Unterstützung und den wohl letzten Klubbeitrag aus den Tierwelterträgen. An die Verstorbenen haben wir im voran gegangenen Traktandum gedacht.

Mitgliederbewegung

Austritt: Irene Bachmann
Gestorben: Fritz Fankhauser, Fritz Scheurer und Daniel Käser

Heute möchte ich es nicht unterlassen unseren kranken Mitgliedern und Angehörigen baldige Genesung zu wünschen, sowie allen die den Verlust eines Mitmenschen miterlebt haben, spreche im Namen des Dreifarbenschecken Schweiz mein herzliches Beileid aus. Der Mitgliedschaft danke ich für das in mich gesetzte Vertrauen. Ich wünsche den Dreifärbler für das neue Vereinsjahr alles Gute und viel Erfolg an der Jungtierolympiade und dann an der Ausstellung in Lützelflüh. Allen viel Glück, Gesundheit in Haus und Stall.

Luzern, im April 2022

Der Berichterstatter
Daniel Graf Präsident